

2: DINERO



**JOSÉ
YUSTE**

Activo
empresarial

dinero@gimm.com.mx

Pemex: consejo, Chevron y mejor calificación

Apúntelo. Hoy es el consejo de Pemex, el que faltaba, y ahí se tocarán puntos importantes.

Dicho consejo se da en medio de buenas noticias para la petrolera mexicana. Por un lado, la compañía estadounidense Chevron quiere entrar a la apertura energética de México, pero siendo socia de Pemex.

La postura de Chevron es interesante porque podría participar en la apertura energética de México con cualquier otra empresa, pero prefiere hacerlo con Petróleos Mexicanos. Según los de Chevron ven una administración seria en Pemex que quiere ser más competitiva frente a la apertura.

Además, la agencia calificadora Fitch Ratings aumentó la nota nacional de largo plazo de Pemex. Está en las triple A.

Estas noticias se dan cuando Pemex está buscando vender su participación de Repsol, la petrolera española. La lectura es sencilla: la española parece ser un mal negocio, mientras que con la apertura energética de México vienen mejores oportunidades.